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 組合結成 30 周年を迎えた 2000 年に「Ｗｅ Ｌｏｖｅ ＩＹ」活動の一環としてスタートしたアニバーサリーメ

ッセージは、小・中学校に入学される組合員のお子様と同居のお孫さんを対象に、お祝いメッセージを添えて記

念品をお贈りしています。今年度も「組合員とそのご家族」が、イトーヨーカ堂をより身近に感じていただくこ

とで、帰属意識を高めるとともに、お祝いのメッセージと記念品の贈呈を通じて、組合員間、家族間のコミュニ

ケーション機会を図ることを目的に取り組みました。 

  

【申し込み内訳】 

 ・申し込み件数：869 件 

 ・学級別内訳・・・小学校：399 件、中学校：470 件 

【記念品申し込み 上位３位（小学生）】          【記念品申し込み 上位３位（中学生）】 

順位 記念品名 小学校 構成比

1 ネームランド&替えテープ 41 10.3
2 アディダスDバッグ（グレイ×黒） 15 3.8
3 アディダスDバッグ（グレイ×白） 12 3.0  

順位 記念品名 中学校 構成比

1 電子辞書 89 18.9
2 アディダスDバッグ（グレイ×黒） 64 13.6
3 アディダスDバッグ（グレイ×白） 49 10.4                                        

 

 

 

 

 

 

   

 

                                         

たくさんの「よろこびの声」を、いただきました! 

☆皆さん、ご入学おめでとうございます☆ 



【アンケート結果】 

 Q１．アニバーサリーメッセージについて（記念品リストやメッセージカードのデザインなど） 

  

Q２．記念品について 

 

 

Q３. どんなものが記念品としてあると嬉しいですか?  

 

 

 

 

 

 

 

                                               

                                               

 

 

 

Q４. 記念品はどのような場面で受け取りましたか？ 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 
― 掲示期間６月 14 日（日）まで ー 

 

 

＜感想（一部抜粋）＞ 

・親の会社からプレゼントをもらう事が初めてだったので、子供にとって特別

感があった 

・メッセージカードの内容は、応援されていると感じて嬉しかった 

＜意見（一部抜粋）＞ 

・記念品リストの写真と実物の色が違った 

・記念品リストの説明にもっと商品の詳細を載せて欲しい 

＜感想（一部抜粋）＞ 

・電子辞書は「勉強にたくさん使える」と喜んでいた 

・リュックは大きめサイズなので、部活でも使えて良い 

＜意見（一部抜粋）＞ 

・文房具の種類がペンばかりだった、もっと種類が欲しい 

・記念品の内容は実用的であり、今のままで良い 

＜結果について＞ 

アニバーサリーメッセージは、例年、授与式や昼礼でお祝いの場を設け、

記念品の贈呈をしております。今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止

対応の為、大人数で集まれない中、支部役員が直接記念品をお渡しせざる

を得ない状況もあり、「その他」の構成が高くなっています。コロナ禍の大

変な時期ではありましたが、支部役員がお祝いの気持ちをダイレクトにお

伝えする事ができ、「みんなで仲間を祝う」事ができました。 

＜組合員＞                   ＜お子様・お孫さん＞ 

・図鑑、事典、ドリルなどの勉強できる教材    ・ゲーム機 

・弁当箱、水筒などすぐに必要な実用品      ・スポーツウェア、ボールなどスポーツ関連品 

・傘のセット                  ・高機能文具用品 

 

今年度のアンケートでは、組合員の方からもお子様・お孫さんからも、図鑑やスポーツ用

品などの勉強に役立つ物や実用品を希望するご意見を多くいただきました。 

組合員の皆さんのアンケートのご意見を参考にし、来年度の記念品選定に活かしていきま

す! 

 アンケートにご協力いただいた皆様、お子様・お孫さんのお写真をお送りいた

だいた皆様、支部でお祝いを一緒にしていただいた皆様、アニバーサリーメッセ

ージへのご協力ありがとうございました。 

いただいたご意見は、来年度の活動に活かしていきます。 

活かしていきます。 


